
A  pasos  agigantados  avanzan
trabajos  para  evitar
anegamientos  en  sector  Las
Núñez
Diciembre 11, 2023

Faenas  contemplan  el  nuevo  direccionado  de  las  aguas,
asfaltado  de  la  calle  y  construcción  de  una  vereda.  

VIDEO/RINCONADA.- Un 80 por ciento de avance presentan los 
trabajos que el municipio lleva a cabo en el sector Las Núñez.

La obra que allí se ejecuta tiene por finalidad evitar que se
sigan produciendo anegamientos en la citada área, de acuerdo a
lo señalado por el director de la Secretaría de Planificación
Comunal,  Hernán  Espina,  durante  la  visita  inspectiva  que
realizara junto al director (s) de Obras, Juan Pablo Hurtado.

En  la  actualidad  se  trabaja  en  el  levantamiento  y
emparejamiento  del  camino  para  posteriormente  proceder  a
colocar una capa asfáltica y a la construcción de una vereda.

Los trabajos que lleva a cabo el municipio han sido muy bien
recibidos por los habitantes del sector, tal como lo dio a
conocer el vecino Juan Saavedra, quien destacó la rapidez con
que se están ejecutando las faenas.

Los trabajos en el sector Las Núñez se prolongarán hasta la
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próxima semana, motivo por el cual el tránsito por la citada
área se encuentra cerrado a todo tipo de vehículos, estando
habilitado solo para residentes.

Alcalde Juan Galdames sostuvo
importante  reunión  con  jefe
del  Departamento  de
Desarrollo Urbano del MINVU
Diciembre 11, 2023

Encuentro  entre  ambos  personeros  se  llevó  a  cabo  en
Valparaíso.  

VIDEO/RINCONADA.- Una trascendental reunión con el jefe del
Departamento  de  Desarrollo  Urbano  de  la  Seremi  del  MINVU
Región de Valparaíso, Felipe Zahr Viñuela, sostuvo este jueves
el alcalde de Rinconada, Juan Galdames Carmona.

El  encuentro  entre  ambos  personeros,  tuvo  lugar  en  las
oficinas  regionales  del  MINVU,  ubicadas  en  la  ciudad  de
Valparaíso, hasta donde llegó el edil rinconadino, junto al
director de la Secretaría de Planificación Comunal, Hernán
Espina; al director (s) de Obras, Juan Pablo Hurtado, a la

https://munirinconada.cl/alcalde-juan-galdames-sostuvo-importante-reunion-con-jefe-del-departamento-de-desarrollo-urbano-del-minvu/
https://munirinconada.cl/alcalde-juan-galdames-sostuvo-importante-reunion-con-jefe-del-departamento-de-desarrollo-urbano-del-minvu/
https://munirinconada.cl/alcalde-juan-galdames-sostuvo-importante-reunion-con-jefe-del-departamento-de-desarrollo-urbano-del-minvu/
https://munirinconada.cl/alcalde-juan-galdames-sostuvo-importante-reunion-con-jefe-del-departamento-de-desarrollo-urbano-del-minvu/


encargada de la Oficina de la Vivienda, Valeria Montenegro, a
su jefa de gabinete, Marcela Silva y a la directiva del Comité
Habitacional Los Rosales.

En  la  ocasión  el  alcalde  Juan  Galdames  le  solicitó  al
funcionario del MINVU, analizar la factibilidad que el citado
organismo permita y faculte al Servicio Agrícola y Ganadero
SAG, poder cursar y aprobar el cambio de uso de suelo de 1,86
hectáreas de un total de 3,9 hectáreas que tiene un terreno,
situado en la calle Martín Cruz, zona que se encuentra normada
por dicha repartición gubernamental.

Así lo dio a conocer el edil Galdames, quien se manifestó muy
esperanzado de la respuesta que dará el MINVU a su petición,
que de ser positiva permitirá la construcción de 193 viviendas
sociales,-143 en una primera etapa y 50 en una segunda etapa-
,  haciendo realidad el sueño de tener una casa propia a las
familias que integran el Comité Habitacional Los Rosales, y de
paso absorber la fuerte demanda y déficit habitacional que hoy
existe en Rinconada.

ORIGEN DE LA REUNIÓN

Cabe recordar que el encuentro con el jefe del Departamento de
Desarrollo Urbano de la Seremi del MINVU Región de Valparaíso,
Felipe Zahr Viñuela, se originó tras la reunión que el alcalde
Juan Galdames, sostuvo la semana pasada con la directora 
regional  de  SAG,  Astrid  Tala  Díaz,  quien  se  mostró  muy
complacida en apoyar la iniciativa que lleva el jefe comunal
con el propósito de hacer realidad el sueño de la casa propia
para  quienes  integran  los  diez  comités  habitacionales  que
existen en Rinconada.

 



Alcalde  Juan  Galdames  se
reunió con directora regional
del SAG
Diciembre 11, 2023

En  la oportunidad, jefe comunal le presentó a la citada
autoridad  distintas  alternativas  de  posibles  terrenos  que
permitan  absorber  el  déficit  habitacional  que  existe  en
Rinconada.

VIDEO/RINCONADA.- Con el propósito de presentar y proponer
distintas  alternativas  de  posibles  terrenos  que  permitan
absorber la fuerte demanda y déficit habitacional que hoy
existe  en  Rinconada  en  materia  de  viviendas  sociales,  el
alcalde Juan Galdames Carmona, se reunió con la directora
regional del Servicio Agrícola y Ganadero, SAG, Astrid Tala
Díaz.

El jefe comunal rinconadino llegó hasta la citada repartición
ubicada en la ciudad de Quillota, junto al director de la
Secretaría  de  Planificación  Comunal,  Hernán  Espina;  al
director (s) de Obras, Juan Pablo Hurtado, a la encargada de
la  Oficina  de  la  Vivienda,  Valeria  Montenegro,  y  a  la
directiva  del  Comité  Habitacional  Los  Rosales.
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Al término del encuentro -que se prolongó por más de dos
horas- el alcalde Juan Galdames, se mostró muy satisfecho por
la disposición que tuvo la directora regional del SAG y parte
de su equipo técnico para dar solución a inconvenientes que
presentan algunos terrenos en relación al cambio de uso de
suelo.

El edil rinconadino, agregó que tras la citada reunión, ve aún
más cerca la posibilidad de hacer realidad el sueño de la casa
propia para quienes integran los diez comités habitacionales
que existen en Rinconada.

Por su parte, la directora regional de SAG, Astrid Tala Díaz,
señaló que durante el encuentro se aclararon algunas dudas,
agregando que por su parte existe toda la intención de buscar
una  pronta  solución  y  apoyar  la  iniciativa  del  alcalde
Galdames.

Finalmente, Pilar Silva Flores, representante legal del Comité
Habitacional  Los  Rosales,  agradeció  la  invitación  que  le
efectuó  el  alcalde  Juan  Galdames  para  participar  en  la
reunión, indicando que tras mucha incertidumbre cree que todo
llegará a un buen puerto y podrán postular a sus viviendas el
próximo año.

 


